



Türkis-blaues Leder: das Clouds in neuem Gewand.

BEL INTÉRIEUR

ÜBER DEN WOLKEN

GUTE QUALITÄT IST WICHTIG. STIL UND GENAUIGKEIT PFLEGEN WIR EBENSO. KOMFORT IST ALLES. AUF DIESEN GRUNDSÄTZEN HAT DAS INNENDEKORATIONSGESCHÄFT BEL INTÉRIEUR 60 JAHRE LANG DEN WEG BIS ÜBER DIE DÄCHER ZÜRICHS AUFGEBAUT. DER «GESCHÄFTSFÜHRER» BLICKT HINTER DIE KULISSEN DES NEUESTEN PROJEKTS.

VON ROMY ULRICH



Das Team von Bel Intérieur.



Anpacken gehört dazu: Das Team rückt die Möbel an die richtige Stelle.

Frisch zurück vom Firmenausflug im wunderschönen Maggia-Tal beginnt das Team von Bel Intérieur sofort mit den Bezugsarbeiten für das Redesign des Clouds Bistro im Zürcher Prime Tower. Nach dem Entfernen des alten Stoffs und von viel zu vielen Klammern schmerzen die Hände. Aber endlich stehen die Polster aus Schaumstoff in der Werkstatt bereit für die weiteren Schritte des Neubezugs. 85 Meter zugeschnittener Wattevlies und mehrere Leimkanister später, kann das Team mit dem Bezug der nun wattierten Polster Teile beginnen. Fleissig wird ausgemessen, aufgezeichnet und ausgeschnitten. Im Hintergrund das stetige Rattern der Nähmaschinen, auf denen die Polsterinnen die einzelnen Zuschnitte zu Bezügen nähen.

POLSTER AUS HANDARBEIT

Hörschutz auf in der Werkstatt! Die Schüsse der Pressluftpistolen sind laut, und es fallen viele. Mit Leder und Stoff bezogen nehmen die Polstergruppen langsam Form an. Die ersten Polster kann Bel Intérieur bereits anliefern. Durch die Stadt Zürich, vorbei an der Hardbrücke, über Warenlifte, durch versteckte Gänge im Untergrund und 35 Stockwerke in die Höhe geht die Reise bis ins Clouds.

Derweil geht das Polstern im Atelier weiter voran: Kollegen wie der Innendekorateur Jürg Bolli vom Mutschellen (AG) und seine Mitarbeiterin packen ebenso mit an. Immer mehr Polster werden ins Clouds geliefert – die Werkstatt leert sich langsam. Es ist Zeit, den Boden zu kehren und den Rest des Stoffes wieder aufzurollen. Auch der letzte Rücken der grossen Rundbank – der sehr anspruchsvoll zu beziehen war – wird für die Endmontage ins Auto geladen. Bei der unglaublichen Aussicht über Zürich wird unter grosser Anstrengung gehoben, herumgetragen und geschraubt. Das Team von Bel Intérieur montiert

die Polster auf die von den Schreibern vorbereiteten Sockel. Anschließend platzieren die Mitarbeitenden diese unter den filigranen Deko-Elementen aus Muranoglas.

EIN GRUND ZUM FEIERN

Ein letztes Mal fährt das ganze Team ins Clouds. Die Liftfahrt in die schwindelnde Höhe beflügelt die Gefühle, denn die Neueröffnung des Clouds Bistro ist nicht die einzige erfreuliche Nachricht. Auch die Firma Bel Intérieur hat etwas zu feiern. Sie wird 60 Jahre alt! 1960 hat Werner Feierabend an der Augustinergasse in Zürich seine Firma gegründet. Später übernahm sein Sohn den Betrieb: Daniel Feierabend ist heute der Inhaber und Geschäftsführer von Bel Intérieur.

In Zusammenarbeit mit Tina Candrian konnten wir das neue Konzept für das Clouds Bistro in die Realität umsetzen. Dieser Auftrag und das Jubiläum haben Bel Intérieur das Jahr 2020 versüsst. Das Team freut sich auf viele weitere Jahre voller spannender Aufträge und mit vielen neuen Erfahrungen. ■

BEL INTÉRIEUR

Innendekorationen & Innenausbau GmbH
Regensbergstrasse 200
CH-8050 Zürich
Telefon +41 (0) 44 310 39 79
info@bel-interieur.ch

WWW.BEL-INTERIEUR.CH